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本报记者 曹婷婷

“我记得之前都是和女士一起做嘉宾，这

回来了两位男士相陪，当然主题也多了对电

影新生代的支持。”近日，作为IWC万国表的

品牌大使，周迅连续第四年出现在北京国际

电影节，这次来到现场的还有以《平民窟的百

万富翁》而出名的英国演员 Dev Patel 及执

导《七月与安生》的导演曾国祥。

这三位电影人的共同点恐怕就是成名很

早。周迅说自己15岁开始拍戏，不断学习研

究，从演员的角度和不同导演合作，体味不同

的人生和故事。而Dev Patel今年刚在奥斯

卡上因为《雄狮》获得最佳男配角提名，但其

实他早在2008年就站在奥斯卡的台上，当时

因为《平民窟的百万富翁》被大家所熟知。“拍

戏就是保持好奇心，感受不同人生。”他说自

己是第一次来中国，但之前一直非常喜欢中

国武术，所以这回有一种到家的感觉。

作为年轻导演，曾国祥自叹命好，《七月

与安生》的成功让他充满感激：“不论市场和

商业，作为电影人，还是要坚持最喜欢的东

西，做自己有感觉的事。”而周迅也表示赞同：

“定力非常重要，是否真心拍戏，是否真喜欢

这个角色，要看清楚自己的位置，全力做事。”

这大概也是老一代电影人的坚持吧。

有趣的是，当主持人问手表和电影有何

关联时，他们异口同声说“精准”。“制表和电

影都是用不同方式表达自我，解决问题，必须

在细节精心打磨。”Dev Patel说。 曹婷婷

不为商业和市场折腰，三位电影人北京畅谈追求——

“电影和制表的关联是精准，都需要打磨细节”

风靡一时的美剧《权力的游戏》第七季将

于 7 月回归。饰演“弑君者”詹姆·兰尼斯特

的尼可拉在剧中“成功洗白”。外媒评选为剧

中最性感的男性角色。而今年，他有了新身

份——男装品牌 AKCLUB 的形象代言人。

近日，尼克拉现身上海，引起粉丝尖叫。

当天尼可拉身着AKCLUB MA-1飞行

夹克，开微博跟粉丝互动，一句中文“wo lai le”

让人倍感亲切。随后，他出现在AKCLUB秋

冬时装秀现场。这场秀被评为“爷们的时装秀”，

依然延续经典老军装文化，但多了细腻温情。

AKCLUB之所以选择尼可拉，当然和他

的生活态度有关。他理想的人生状态就是找

到生活与事业的平衡。这季宣传短片中，特

意表现尼可拉和女儿通信的情景，他写给女

儿的信中说：“最重要的是爱和给予爱。”也让

屏幕外的我们感受到爱和力量。

赖佳妙

《权力的游戏》“弑君者”新官上任

“我目前比较喜欢的饰品是耳环和项链，具体怎么搭配要

看当天的服装需求，总体来说，我喜欢有设计但相对简约的，

也到了喜欢简约的年纪了啊。”最近，钱江晚报记者在上海专

访了流量小花杨幂，而一直以来我被娱记同学“灌输”杨幂个

性非常直，喜怒都会表现在脸上，一不小心也许气氛会紧张

些，但当天的杨幂虽然经历了2个小时的飞机晚点，但似乎心

情较好，一开口就主动“黑”自己一句。

杨幂这次是以 Piaget 伯爵全新 Possession 系列推广

大使的身份而出现的，这对她来说，也是一个非常重要的新身

份。

她是带货女王，又是流量小花，却说挺想拍“惨一点的文艺片”

杨幂：感情戏如果让我18岁演
肯定没有现在好

看带货女王如何玩叠戴

每当杨幂出现在机场等场合，她身上的衣服总能在淘宝瞬

间成为热搜词，“杨幂同款”已成一个商机。而被称为带货女王

的她其实除了衣服，对饰品也有自己的爱好，这也是为什么伯

爵这次推新的Possession系列，会想到杨幂。彩色宝石比较

适合年轻人，叠戴又是当下流行的佩戴方式，需要有人来引导。

“手镯、手链、手表，完全可以戴在一起，有时候三四个，有

时候四五个，我觉得都可以。我平时比较喜欢看欧美街拍，不

会选择太夸张的东西，都要经典款。”当天的杨幂身着红色外

套，还特意让钱江晚报记者看她的手腕，“你看我自己戴了 4

条手链，每条颜色都不同，宝石位置错开就好看多了。”

当我问她，你每次的造型是更多在于造型师的工作，还是

自己的想法，她停了几秒钟说：“我特别喜欢买衣服，属于想买

就买，非常任性的那种。而且平时完全没有时间逛街，所以我

全是朋友圈代购的。”我试探着问她一年得买多少衣服时，她

非常肯定地回答：“不知道，因为根本数不过来。”

杨幂还透露和伯爵合作的渊源：“我自己也买过伯爵的产

品，玫瑰项链，不久前还给父母买过手表，因为平时没时间陪

家人，也希望有礼物可以陪伴他们吧。”

“18岁演感情戏，肯定不如现在”
在派对当天，伯爵第一次公开杨幂拍摄的广告。“我等了

一天，特别想看，但刚才自己在后台，还是没看见。毕竟这次

拍摄面临了挑战，一天完成6个场景拍摄，像是一下演绎了五

六种不同的人生。”杨幂一上台就大表遗憾。

无论是拍摄广告还是演戏，对杨幂来说都需要时间的沉

淀和感悟。

之前杨幂在接受媒体采访时提到，有些人磨练演技会通

过放空自己来体会角色，但这方式并不适合她，她比较喜欢经

历更多的人和事来理解角色。“我在《三生三世》里和赵又廷的

感情戏，有些经历为了让自己有共鸣，就会大家一起探讨应该

怎么表现，这样的戏如果让我18岁演肯定没有现在好。”

当我赞她回忆起被挖眼的这一幕时的愤怒很到位时，杨

幂非常直爽地说：“因为我这个人本身就很记仇啊！”

2016 年，杨幂刻意控制作品数量，而《三生三世十里桃

花》大红也让她流量质量双赢，对此，杨幂透露暑假会有两部

电影上映，未来的打算是尝试新角色，比如“惨一点的文艺

片”。“对于没有试过的东西我总有好奇心。”她说。

除了演员，杨幂另一个身份是老板，其工作室旗下多名艺

人如今非常火爆，对老板来说，这当然不仅仅是慧眼，还有胆

识和肚量。“我和 2 位经纪人一起工作 10 多年，大家关系很

好，后来也有了共识一起做公司做项目，给年轻人更多机会，

这是顺其自然的选择，没想那么多。现在也有很多人比如老

师朋友给我推荐年轻人，发资料，不过我们公司有同事专门负

责这项工作。”杨幂还打了个趣说，“我当然希望年轻演员是德

艺双馨的啊。”
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